

# SWI

## HUT TNI ke- 79, Forpimda Sambangi Kodim Magelang

Agung widodo - [MAGELANG.SWI.OR.ID](http://MAGELANG.SWI.OR.ID)

Oct 5, 2024 - 19:51



(Foto Dokumen) : Foto bersama Forpimda Magelang

MAGELANG - Forkopimda Magelang kompak mendatangi Kodim 0705/Magelang untuk memberikan ucapan selamat ulang tahun TNI yang ke 79 dan disambut langsung oleh Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., MSi. Sabtu (05/10).

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0705/ Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, Kapolresta Magelang, Kombespol Mustofa., SIK, MH, Kapolres Magelang Kota, AKBP Dhanang Bagus Anggoro, S.I.K., M.H, Sekda Kab. Magelang, Drs. Adi Waryanto, Wakapolresta Magelang, AKBP Imam Syafii, SIK, MSi.

Juga turut hadir Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang, Zein Yusri Munggaran, S.H., M.H, Kepala Kejaksaan Negeri Kota Magelang diwakili, Kasi Intel Kejaksaan Kota Magelang, Christian Erry Wibowo Maryuanna, S.H dan Kasatpol PP Kabupaten Magelang Labaika Nugroho S.STP., MM.

Dalam kesempatan tersebut Dandim Magelang mengucapkan terimakasih dan apresiasi atas kehadiran jajaran Forkopimda ke Kodim 0705/Magelang dalam rangka memberikan ucapan selamat ulang tahun TNI ke 79 kepada seluruh anggota Kodim.

"Ini merupakan bukti kekompakan, soliditas dan sinergisnya antara TNI, Polri dan seluruh jajaran Forpimda baik Kota maupun Kabupaten Magelang, semoga sinergitas ini akan terus terjalin dan semakin kuat dimasa-masa mendatang," imbuh Dandim.



Dalam kesempatan yang sama, selain memberikan ucapan selamat HUT TNI, Kapolresta Magelang, Kombespol Mustofa. SIK, MH, menyampaikan harapannya dimana momentum HUT TNI ke- 79 dapat menambah rasa sinergitas antara TNI dan Polri dan kedepan semakin rekat.

Kapolres juga menyampaikan bahwa dalam waktu dekat akan ada Pilkada serempak yang tentunya akan diamankan dan dikawal bersama-sama supaya bisa berjalan lancar. Semoga kita dapat bersama - sama mengamankan Pilkada, semoga kegiatan Pilkada kedepan dapat berjalan dengan aman lancar dan aman.

Dalam rangka menjaga Kamtibmas dan Kondusifitas wilayah, TNI dan Polri

tentunya akan kompak bersama - sama menjaga Kamtibmas di wilayah Magelang. Selamat HUT TNI Ke - 79 semoga TNI semakin jaya," pungkas Kapolres.

Redaktur : Serka M. Latief